



LUXIMMO 

7 Pièces

170 m²

Réf. 85488729

1 490 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CHÂTEAUNEUF - Située proche des commodités, au calme, cette villa contemporaine neuve de plain-pied d'une superficie de 170m2 est édifiée sur un terrain de 2005m2 avec piscine.Elle offre un vaste séjour baigné de lumière, ouvert sur 1 salle à manger, et 1 cuisine équipée, le tout ouvrant sur les espaces extérieurs.La villa dispose de 4 chambres, 2 salles de bains, dont une suite parentale avec son dressing, sa salle de bains.En complément : La propriété propose de nombreuses places de stationnements.Nous sommes une agence immobilière qui se concentre sur les besoins de ses clients. Notre ...

CHÂTEAUNEUF - Situated close to amenities, in a quiet location, this new contemporary single-storey villa with a surface area of 170m2 is built on a 2005m2 plot with swimming pool.It features a vast, light-filled living room, opening onto 1 dining room and 1 fitted kitchen, all opening onto the exterior.The villa has 4 bedrooms, 2 bathrooms, including a master suite with dressing room and bathroom.Additional information The property offers numerous parking spaces.We are a real estate agency focused on our customers' needs. Our team is made up of experienced professionals, and we work ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

